



TRASCENDIÓ

Que la senadora y próxima diputada morenista **Ifigenia Martínez** se encamina aparentemente sin obstáculos a ser quien le entregue la banda presidencial a **Claudia Sheinbaum** el 1 de octubre como presidenta de la Mesa Directiva en San Lázaro, pues esa es la señal que, según legisladores entrantes guindas, les ha enviado la virtual mandataria electa, y no solo en días recientes, sino desde el 2 de junio, cuando afirmó haber votado para suceder a **AMLO** por la economista y diplomática.

Que este mediodía se espera la visita de los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa a Palacio Nacional, donde recibirán el informe que preparó **AMLO** con el fin de demostrarles que su administración sigue trabajando en el caso y además intentar cambiarles la percepción de que no se está avanzando por una supuesta protección a integrantes del Ejército. Sea cual sea el desenlace parcial, habrá que tomar precauciones por las manifestaciones, que ya son por *default*.

Que desde la Rectoría de la UNAM alcanzan a ver las manos de allegados a algunos ex titulares del CCH, como **José de Jesús Bazán Levy** y **Lucía Laura Muñoz Corona**, en el conflicto que mantiene tomada artificialmente la Dirección General del Colegio en CU, debido a disputas añejas entre grupos de ese subsistema, que se han exacerbado ante el proceso de sucesión del actual director, **Benjamín Barajas**. En días recientes se ha incrementado la presencia de vehículos de donde descargan alimentos para abastecer al grupo de embozados ahí atrincherado.

Que quién lo hubiera imaginado, pero el propio presidente del PAN, **Marko Cortés**, vino a darle la razón a **Andrés Manuel López Obrador** al cuestionar a **Felipe Calderón** sobre las acciones de **Genaro García Luna** y el daño que causó al blanquiazul, en respuesta al ex mandatario por la rebatía de posiciones en el Congreso. En ese sentido, **Javier Lozano**, ex titular del Trabajo y colaborador calderonista, responsabilizó al dirigente de "lo jodido" que tiene al partido y le echó en cara que se haya colocado como número uno para senador plurinominal. ■